
Martin Bader
Beitrag von „Der Clubberer“ vom 15. Juli 2010, 08:57

Mal am Rande gefragt:
Woher kommt eigentlich Baders wahnwitziges Selbstverständnis, dass wir nur "ein
Ausbildungsverein"
sind, wie ihn heute wieder die Nürnberger Nachrichten zitieren?

Was kommt als nächstes? Vielleicht:

"Wir haben immer gesagt, dass der Club ein Ausbildungsverein ist. Und als solcher können wir
ja,
und das ist aus Sicht der Fans verständlich, den Wunsch haben, immer in der ersten Liga zu
spielen.
Diesen Anspruch zu haben, das geht allerdings an der Realität eindeutig vorbei. ... 

 "
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